

地域連携センター Newsletter

ごあいさつ

ポストコロナ社会に向けた地域貢献活動の推進と発展に向けて

地域連携センター長 廣瀬規代美

令和5年4月より地域連携センター長に就任致しました。どうぞ宜しくお願い申し上げます。当センターは、開設後12年目を迎えました。

県立医療系大学として本学の知的財産・研究成果等を活用し、関係機関・関係者の方々との協働により、県民の健康維持・増進や医療・福祉環境の向上を目指し事業の成果を積み上げて参りました。

今年度は11事業を予定しております。新規事業では、厚生労働省認可・群馬県委託事業である「看護学実習指導者養成講習会」を開催致します。また「看護師特定行為研修課程」では区分別科目に血糖コントロールに係る薬剤投与関連を追加致しました。

今後も、県民・地域社会のニーズに応じた事業をコロナ禍で加速したICTの活用により利便性を図りながら事業の推進・展開に努めて参ります。引き続きご理解とご支援をどうぞ宜しくお願い申し上げます。



日本人初 Gray Medal受賞 本学 元学長 土井邦雄 名誉教授

本学名誉教授で元学長の土井邦雄先生が、長年にわたる功績を認められ、日本人で初めてGray Medalを受賞されました。この賞は、放射線吸収線量の単位としても知られるLouis Harold Gray博士の名を冠し、放射線・放射性物質の量と単位及び測定に関する国際的な統一と規格化を図るための国際組織であるICRU（国際放射線単位測定委員会）により1967年に設立された大変権威ある賞です。

土井先生には本学にて受賞記念特別講演をいただくとともに、ご夫婦から本学学生の教育・研究活動の充実のために役立てて欲しいと寄附のお申し入れをいただき、4月21日に寄附金贈呈式を行いました。



日本一！2022年度 国家試験合格率100%

今年2月に実施された第109回保健師国家試験、第112回看護師国家試験、第75回診療放射線技師国家試験について3月23日・24日に合格発表があり、本学からの受験者は見事全員合格しました。全国の新卒者平均合格率は、保健師国家試験で96.8%、看護師国家試験で95.5%、診療放射線技師国家試験で94.1%でした。両学部とも日本一の合格率です！



報告

【学部生・大学院生の学会賞受賞】

○日本放射線技術学会関東支部 優秀学生賞 受賞

今年3月に診療放射線学部を卒業した吉田ほのかさんの優れた学業成績と第69回関東支部研究発表大会におけるPET検査の定量評価に関する研究発表に対し、日本放射線技術学会関東支部より優秀学生賞が贈呈されました。



○国際放射線診断治療学会『Best Presentation Award』受賞

診療放射線学研究科博士前期課程1年の梅室愛華さんが、今年3月にスペインで開催された国際放射線診断治療学会(ICRR)で発表を行い、Best Presentation Awardを受賞しました。

○日本放射線技術学会 2022年度技術新人賞 受賞

診療放射線学研究科博士後期課程3年の丸山朋子さんが、今年4月に開催された第79回日本放射線技術学会総会学術大会において、技術新人賞（撮影分野）を授賞しました。



【学生による地域ボランティア活動】

去る5月14日(日)、前橋市桂萱地区で開催された「のびゆく子どものつどい ふれあいの広場」に、本学ボランティアサークルから、代表の梅澤凜さんほか両学部から学生29名が参加し、バルーンアートの実演とプレゼントを行いました。来場した子どもたちにも大変喜ばれ、学生にとってもとても充実した、笑顔あふれる楽しいひと時となりました。

公開講座

【テーマ】家族のレジリエンス＝しなやかに立ち直る力を育てて親子・夫婦・家族関係を強める

【日 時】令和5年8月19日（土）2時間程度

【会 場】群馬県立県民健康科学大学 大講義室

【講 師】石川県立看護大学 小児看護学講座 教授 戸部 浩美 先生

【申込方法】詳細は本学ホームページをご覧ください。



お知らせ

OPEN CAMPUS 2023

8月10日(木)、11日(金・祝日)にオープンキャンパスを開催します！

事前予約制

昨年同様、WEBと対面の両方で実施予定です。動画の配信や本学在学生によるキャンパスツアー等を行う予定です。詳細は決まり次第、随時ホームページでお知らせします。